



“Mes créateurs Joailliers” un salon qui s'affirme...

APRÈS UNE PREMIÈRE ÉDITION RÉUSSIE, “MES CRÉATEURS JOAILLIERS” RÉCIDIVE ET RÉUNIT, DU 19 AU 22 NOVEMBRE, À L'HÔTEL DE L'INDUSTRIE, DES ARTISANS CRÉATEURS ET UN PUBLIC AMATEUR DE VÉRITABLES SAVOIR-FAIRE.

AFTER A SUCCESSFUL FIRST EDITION, “MES CRÉATEURS JOAILLIERS” COMES BACK, AND FROM NOVEMBER 19th TO 22nd AT THE HÔTEL DE L'INDUSTRIE, THE SHOW WILL GATHER CRAFTSMEN DESIGNERS AND VISITORS LOOKING FOR GENUINE SAVOIR-FAIRE.

MES CRÉATEURS JOAILLIERS
4, place St-Germain-des-Près - 75006 Paris
www.mescreateursjoailliers.com

1. Bracolat “Sensuelle” de Daniela Baumgartner
2. Bague “Soliste” de Daniela Baumgartner
3. Bague “Malovich” d'Antoine Chapoutot

Défendre l'artisanat français en même temps que la création, un challenge de taille que Myrtille Mousson, l'organisatrice de ce rendez-vous, relève cette année encore. Misant sur la qualité des exposants (une vingtaine sont annoncés), sur la proximité et sur les joies de la découverte, ce salon atypique est une ode à la création dans son sens le plus noble. À suivre tout particulièrement, Daniela Baumgartner et Antoine Chapoutot ; tous deux signent des pièces épurées aux lignes fluides. Innovation aussi en 2015 avec le concours de création joaillière sur le thème – éternel et ô combien inspirant – des “4 Saisons”. Et puis, parce que la créativité se nourrit également d'influences et de différences, “Mes créateurs joailliers” accueille les productions d'autres pays. Cette année, c'est la Belgique, incarnée par Malakine, qui fera souffler un petit vent venu d'ailleurs sur la manifestation.

An established show

Once again this year, Myrtille Mousson, the organizer of the event, takes on a major challenge through defending both French craftsmanship and design. Counting on the expertise of exhibitors (about twenty of them), proximity and the joys of new discoveries, this unusual exhibition celebrates design in all its glory. Daniela Baumgartner and Antoine Chapoutot should not be missed; they both create uncluttered pieces with smooth lines. 2015 will also be the year of innovation with the jewelry design contest based on the timeless and so inspiring theme of the “4 seasons”. In addition, since design evolves with influences and differences, “Mes créateurs joailliers” will host pieces from foreign countries. This year, Belgium, through Malakine, will bring an exotic touch to the event.